

Cuba: Instituto de Oftalmología mantiene colaboración internacional



La Habana, 14 mar (RHC) Francisco Fumero, jefe del Departamento de Glaucoma del Instituto Cubano de Oftalmología Ramón Pando Ferrer, de La Habana, afirmó este 14 de marzo que la institución mantiene una estrecha relación con países de todos los continentes.

"Tenemos una buena colaboración con la Academia Americana de Oftalmología, a pesar del bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos", declaró el doctor a la agencia Prensa Latina.

Explicó que todos los años sus especialistas visitan el centro o facilitan la posibilidad de la visa para participar en eventos sobre actualización de novedosas técnicas.

"El Club de Leones, cuya oficina central radica en Oak Brooks, Illinois, apoya a nuestro Instituto con tecnología de punta, dirigida a elevar la calidad de vida de los pacientes cubanos. Para abordar el glaucoma, tenemos un equipo nuevo donado por esa asociación que trata retina y glaucoma. Es muy novedoso, y el próximo mes se prevé su instalación", adelantó Fumero.

Precisó que también, como parte de la colaboración, "existen otros países como España, que tienen una relación muy grande con nosotros de intercambio científico".

Añadió que, además, mantienen la cooperación médica con las naciones de América Latina, el Caribe y África.

Al referirse a la formación académica, apuntó que prestan servicios en el área, estudiantes de Angola, China, México, República Dominicana, Colombia, y médicos de varios países que ya son especialistas y vienen a Cuba a recibir cursos de postgrado.

El Instituto de Oftalmología Ramón Pando Ferrer es el hospital cubano de referencia tanto nacional como internacional de la especialidad, además de ser el rector de la docencia, con prestigiosos especialistas y profesores, concluye PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/124173-cuba-instituto-de-oftalmologia-mantiene-colaboracion-internacional>



Radio Habana Cuba